記者会見 市長コメント

平素は、報道関係の皆様には適切かつ迅速な報道を通して、市民の皆様への情報の周知に努めていただいておりますことに、深く感謝を申し上げます。

本日の案件につきましては、「田辺市文化賞について」と『「スポーツ・健康まちづくり」優良自治体表彰の受賞決定について』であります。

はじめに、「田辺市文化賞」につきましては、本市では、市の文化の発展に貢献いただいた方々に「田辺市文化賞」をお贈りし、その功績を顕彰申し上げております。

この「田辺市文化賞」は、昭和 45 年に旧田辺市において創設されたもので、 創設当時から数えますと今回で 54 回目を迎えます。また、これまで受賞された 方は、今回のお二方を加えますと 82 名となります。

今回は、田辺市文化賞推薦委員会からの答申に基づきまして、**羽根 千惠子**さんと **堀池 雅夫**さんのお二方にお贈りすることといたしました。

お二方の業績及び略歴につきましては、お手元の資料にございますので、参考 にしていただければと思います。

なお、本賞の贈呈式につきましては、11月22日(水)の午後1時30分から、 田辺市役所3階第一会議室において執り行う予定にいたしております。